



BUSCARÁ PRI GENERAR CONDICIONES PARA IR SOLOS EN ELECCIONES; “NO ESTAMOS EN CONTRA DE LAS COALICIONES”

- Jorge Meade y Alejandra Andrade secretarios del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, visitaron la entidad con el claro mensaje de trabajo en Guanajuato

Guanajuato, Gto. 13 de junio, 2025

“El Partido Revolucionario Institucional (PRI), está en la etapa de generar condiciones para competir solos en las elecciones. No estamos en contra de las coaliciones, pero este es el segundo escenario. Primer escenario es que nuestras y nuestros candidatos salgan de la militancia del partido”.

Lo anterior lo señaló el secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Jorge Meade Ocaranza, quien junto a la secretaria de Operación Política, Alejandra Andrade, acompañó a las autoridades del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad en trabajos de supervisión con estructuras de Sectores y Organizaciones.

La presidenta del CDE, Ruth Tiscareño, el secretario general Bonifacio Rodríguez, Carlos Lira de Organización estatal y el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias, también participaron en el encuentro con representantes de medios en la capital del Estado.

Indicó que con el apoyo y refrendo hacia la dirigencia estatal del presidente nacional del PRI, senador Alejandro Moreno Cárdenas, que los priístas de Guanajuato tendrán que determinar si hay coaliciones, si hay algo en común, dónde conviene, pero se tendrá que trabajar para que en cada Distrito Electoral y Federal y en cada municipio vayan los candidatos priístas, pues recalcó que es el primer plan.

“Para esos temas ¿qué vamos a hacer? Vamos a trabajar en lo que el PRI sabe hacer siempre, que son las estructuras. El PRI históricamente ha sido un partido de estructuras con comités seccionales, con comités municipales y con los sectores del partido trabajando y organizando. Hoy vamos a echar toda nuestra maquinaria a andar para que funcione en el territorio”, sentenció.

Explicó que la Federación ocupa los programas sociales de forma oscura, de una manera manipuladora con la gente, pues solo la engaña señalando que se les retirará el apoyo y ahora la gente se da cuenta que eso no es cierto.

“Si algún gobierno generó los programas sociales fue el PRI, los inventó, los dio, los impulsó, pero no nos dejamos como es ahora. En el PRI, los programas sociales, los padrones se publicaban, se auditaban, sabemos quiénes eran, cuánto cobraban, reglas de operación. Hoy no existe nada de eso. Es una opacidad porque Morena lo usa precisamente como su instrumento para poder tener estructuras. El PRI no quiere más que decir lo que hizo y decirles a los ciudadanos, no es cierto que te pueden quitar el programa social”, recalcó.

Recordó que el PRI es un partido que está comprometido con México, somos un partido nacional, el único partido que tiene registro en todo el país. “Que Morena, Acción Nacional y MC no se confundan, somos un partido con estructura, con ideología, con causa y que hemos perdido terreno, lo hemos perdido, pero no quiere decir que no podemos recuperarlo, pues vamos a recuperarlo”.





Finalmente recordó que la dirigencia estatal y dirigencias municipales, diputados locales y federales cuentan con el respaldo nacional y se trabajará para hacer lo que se tenga que hacer y tener candidatos propios. Es tiempo de trabajo, para el PRI es el año de la estructura.

Se reúne CEN con líderes estatales

El secretario de Organización del CEN Jorge Meade y la secretaria de Operación Política Alejandra Andrade, sostuvieron una reunión con la dirigencia estatal, diputados locales y federales, líderes de sectores y organizaciones, síndicos y regidores del Estado, para realizar un análisis de las estructuras del priismo en la entidad.

En el encuentro, se mencionó la acción que deberá de implementarse con miras a las elecciones intermedias del 2027, además de señalar una línea de estrategias que se llevarán a cabo en breve, pero sobre todo, para salir a territorio a buscar a los priistas que se encuentran en todo el Estado, pues dijo, el PRI sigue vivo.

“Tenemos que trabajar en todos los municipios, todos los municipios son importantes y por ello aquí están sus cuadros. Aquí está la presidenta Ruth Tiscareño, está el Comité, estamos a tiempo, estamos a 23 meses para trabajar en serio”, mencionó.

Con los presentes se hablo del reconocimiento de fortaleza y la revisión internamente para el fortalecimiento del partido, “además de saber de la gente que esté con alguna inquietud que lo diga dentro del partido, porque si no para afuera, se convierten en enemigos y luego no sabemos si están con nosotros o están chambeando para frente”, les dijo.

“Los que se queden en el PRI, que se queden en el PRI, que lo mejor del PRI se queden en el PRI. Y los que estén tan inconformes, pues que se vayan a otro lugar. No queremos que nadie se vaya, ¿eh? pero tampoco vamos a estar con gente con juego doble”.

--- 0 0 0 ---

